

Auflösung Standesamt

Tann. Nach Reut hat nun auch der Marktrat Tann für die Auflösung des gemeinsamen Standesamtes gestimmt. Die endgültige Entscheidung obliegt der Verwaltungsgemeinschaft Tann. Man wolle Personalkosten einsparen und Aufgaben bündeln. Trauungen werden weiterhin vor Ort durchgeführt. Bisläng haben Julbach, Ering und Stubenberg zugestimmt, ihr Standesamt nach Simbach auszulagern. Dort erfolgen nun notwendige Vorarbeiten, damit man zum 1. Juli 2024 starten kann. Die Kosten für den Betrieb werden nach Einwohnerzahlen aufgeteilt. Nach bisheriger Kalkulation entfallen auf die VG Tann-Reut 41633 Euro im Jahr. – frä